



# INAUGURAN TÚNEL DE LA PAZ EN EL MUNICIPIO DE TULA CON EL OBJETIVO DE PREVENIR LAS VIOLENCIAS

Posted on enero 16, 2024 by Sandra Torres

Tag: [gobierno](#)

En Círculos / Sandra Torres

Acciones que promueven una cultura de paz en la entidad

Tula, Tamaulipas.- Con el firme compromiso de coadyuvar en la generación de paz y mantener al estado libre de violencia, el Injuve Tamaulipas de la mano de la Secretaría de Educación, llevaron a cabo la inauguración del Túnel de la Paz, en la Plaza de Armas del municipio de Tula, realizando también la dinámica “Tendedero de la Paz” con carteles alusivos a la prevención de las violencias, así como un taller de pintura en textiles.

La directora general del Injuve, Judith Katalyna Méndez Cepeda, indicó que estas acciones forman parte de la sensibilización que promueve el gobierno de Américo Villarreal Anaya en toda la entidad, con la finalidad de crear conciencia y promover una cultura de paz y la tolerancia entre sus habitantes.

Agregó, que con esta exposición se busca la resolución de conflictos mediante el diálogo y respeto a la dignidad y los derechos de los demás con la finalidad de formar una sociedad pacífica, creando una sana convivencia social, y que unidos sociedad y gobierno, se logre erradicar la desigualdad y violencia.

El Túnel de la Paz estará por un tiempo instalado en la Plaza de Armas de Tula, Tamaulipas, posteriormente se estará exhibiendo en otros municipios de la entidad, por lo que la funcionaria estatal exhortó a la comunidad a ser

parte y contribuir en la prevención de las violencias en todas sus manifestaciones.

Este es un esfuerzo compartido entre las distintas instancias en respaldo a las acciones del gobierno estatal, tomando en cuenta la generación de paz dentro de los objetivos de sus políticas públicas y programas sociales.